



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a célébré la Divine liturgie au monastère Saint-Pantéléimon du Mont Athos

Le 15 février 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, en visite au Mont Athos avec la bénédiction du Patriarche Cyrille, s'est rendu au skite du Vieux Russikon, dont il a examiné les travaux de restauration.

Le même jour, le groupe de pèlerins conduit par le président du DREE est arrivée au monastère Saint-Pantéléimon. Avant les vêpres, le métropolite Hilarion s'est entretenu avec l'higoumène du monastère, l'archimandrite mégaloschème Irénée. Après l'office, le métropolite a vénéré les reliques conservées au monastère et visité les bâtiments en restauration. Mgr Hilarion a également visité la nouvelle église des Saints-Souverains russes.

Le lendemain, le métropolite Hilarion est allé prier les matines à l'église de l'Intercession, après quoi, il a célébré la Divine liturgie dans cette même église. Le métropolite célébrait avec le hiéromoine Macaire, confesseur du monastère, les moines ordonnés et les clercs l'accompagnant dans son voyage.

Après la liturgie, Mgr Hilarion ayant revêtu le mandyas dans l'église Saint-Pantéléimon, a suivi les membres de la communauté au réfectoire. Au cours du repas festif, il s'est adressé à la communauté, transmettant aux supérieurs et aux frères la bénédiction du Patriarche Cyrille. Il leur a dit sa joie de constater l'avancement des travaux de restauration et de partager une fois de plus la prière des moines du monastère.

Après avoir invoqué sur les moines la bénédiction divine, le métropolite et les autres pèlerins ont vénéré le chef de saint Pantéléimon.

Le même jour, le métropolite Hilarion est reparti pour Salonique, d'où il s'est envolé pour Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51747/>